



CRISTINA NOVOA

PROFESORA

## “EL RESPETO DEBE EMPEZAR EN EL HOGAR”

CONSIDERA “TREMENDO” QUE MUERAN MUJERES Y LOS GOBIERNOS NO SE VUELQUEN

EÑE

**C**ONSIDERADA la séptima mejor docente de España, Cris Novoa se mueve en uno de los ámbitos desde los que se puede promover la igualdad aunque considera que “el respeto de género debe empezar en el hogar, continuar en los centros docentes y ser apoyado por las instituciones”. Particularmente ella no ha sentido que lo tuviera más difícil debido a las caracte-

terísticas de su profesión, “que es mayoritariamente de mujeres”, aunque reconoce haberse sentido intimidada en alguna entrevista de la empresa privada cuando le han preguntado por sus intenciones de ser madre: “Llegamos a normalizar ciertas preguntas y comportamientos sexistas por su uso reiterado que en realidad, no sólo no son normales sino que atentan contra la intimidad”. Cristina pone la responsabilidad de que en España no exista igual-

dad plena en manos de todos, de “los que vemos que un hombre pega a su mujer y miramos a otro lado para que no nos salpique, de los que contratan a mujeres porque les sale más barato y de quien se lo permite”. Considera la desigualdad un problema más propio del siglo pasado aunque la sociedad está menos evolucionada en este tema de lo que hace ver: “Es tremendo que mueran mujeres cada día y la sociedad y los gobiernos no se vuelquen”.



### VILLARES DE LA REINA



Los representantes de los niños en su primer consejo. | EÑE

## Los niños comienzan a trabajar para el pueblo

El Ayuntamiento acoge el primer consejo infantil en el que los pequeños piden mejoras en urbanismo y medioambiente

EÑE | VILLARES DE LA REINA

**M**EJORAS en los parques, más rampas, más papeleras, sancionar a los que realicen pintadas, poner rampas en el auditorio y en el cuartel de la Guardia Civil, mejorar el asfaltado de las calles, arreglar el parque de la calle Palencia o bajar los bordillos en los pasos de cebra son solo algunos de los te-

mas de la larga lista de peticiones que realizaron ayer los niños a los representantes municipales.

El salón de plenos del Ayuntamiento acogió el primer Consejo del programa Ciudad de los Niños que se acaba de implantar en la localidad. En el, los más pequeños presentaron al equipo de Gobierno sus propuestas tras haber realizado durante estos meses un arduo trabajo de detec-

ción de problemas en el municipio y de analizar qué mejoras necesitan los niños de la localidad.

Una iniciativa que permitirá que los niños tengan voz en la vida municipal y que sus propuestas e ideas sean escuchadas. Una iniciativa que permite realizar pequeñas mejoras que hacen la vida de la localidad más sencilla y que además enseña a los niños ciudadanía.

### SANTA MARTA DE TORMES



Representantes de ASCOL y del Ayuntamiento. | EÑE

## El Ayuntamiento y ASCOL organizarán actividades y talleres de forma conjunta

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta acaba de firmar un convenio de colaboración con la Asociación contra la Leucemia y Enfermedades de la Sangre (ASCOL) con el objetivo de ayudar a esta asociación a que pueda desarrollar diversas actividades en el municipio. De este modo el Consistorio aportará este año 1.000 euros a la entidad con la que se desarrollarán diversos programas y talleres.

El primero de ellos, ya en marcha, fue presentado hace unos días bajo el nombre de Café con Ascol, y cada martes de 10.00 a 13.00 horas ofrecerá una vía de expresión de las necesidades con las que se encuentran a diario estos pacientes y se les proporciona-

rán herramientas que les ayuden a mejorar su calidad de vida. Asimismo la edil Silvia González señaló que “el Ayuntamiento y Ascol se proponen lanzar nuevas actividades a través de la Concejalía de Salud, orientadas siempre en la misma dirección, la de conseguir que este colectivo de enfermos sea más visible y cuente con los recursos necesarios y con el respaldo suficiente para poder sentirse acompañado en el desarrollo de la enfermedad”.

Ascol trabaja para favorecer labores de desarrollo asociativo y participación del voluntariado en programas de apoyo psicosocial, atención al paciente y sus familias y programas de sensibilización.

Viva mi Pueblo

HOY NOTICIAS DE:

CASTELLANOS DE MORISCOS/ FUENTEGUINALDO/ GARCIBUEY

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA  
desalamanca.es